



**11 Pièces**

**416 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85291185**

**13 333 €**

**Roquefort-les-Pins**

Maison à louer (06330)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur du quartier le plus prisé de Roquefort-les-Pins, dans un environnement préservé, en bordure de forêt, au calme absolu, bénéficiant d'une superbe vue panoramique sur les collines et la mer. D'une surface totale de 416 m<sup>2</sup> édifiée sur un magnifique jardin paysager de 2851 m<sup>2</sup> réalisé par un élève du célèbre paysagiste Jean Mus, la villa construite en 2023 aux finitions raffinées et haut de gamme se compose d'une entrée, salon avec cheminée, salle à manger, cuisine équipée, buanderie, toutes les pièces ouvrant sur terrasse couverte, chambre de Maîtres avec dressing et salle de bains en ...

In the heart of the most sought-after area of Roquefort-les-Pins, in an unspoilt setting on the edge of a forest, in absolute peace and quiet, with superb panoramic views of the hills and the sea. With a total surface area of 416 m<sup>2</sup>, set in a magnificent landscaped garden of 2851 m<sup>2</sup> designed by a pupil of the famous landscape architect Jean Mus, the villa, built in 2023 and finished to a very high standard, comprises an entrance hall, lounge with fireplace, dining room, fitted kitchen, utility room, all rooms opening onto a covered terrace, master bedroom with dressing room and en suite ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

